

じゃあいお

第309号

市川市立大洲中学校夜間学級

2022.5.31



本校 HP

入学を祝う会が行われました！！

「入学を祝う会」が5月13日(金)に行われました。今年は、昨年と同じ14名の新入生を迎えての本格的なスタートです。新入生全員からの自己紹介のあと、在校生歓迎の言葉を代表の王さんが、新入生に向けて話をしました。とても立派な歓迎の言葉で、あたたかい雰囲気の中で会は終了しました。この夜間学級で皆さんが充実した学校生活を送ることを期待しています。



きょうとうせんせい はなし
教頭先生の話



ざいこうせいかんげい ことば
在校生歓迎の言葉

ひなんくんれん 避難訓練をおこないました

4月22日(金)に地震を想定した避難訓練を行いました。東日本大震災(2011年発生)の映像を見た後、DROP! COVER! HOLD ON!のシェイクアウト訓練、そして、実際に校庭へ避難、全員の避難完了まで1分23秒!よくできました。もし、津波が発生した場合は、校舎4階の体育館に避難します。



あたま まも
頭を守る



こうてい ひなん
校庭へ避難

すいぞくかん 水族館(Aquarium)に校外学習に行きました



5月26日(木)に夜間学級春の校外学習に行きました。市川駅に集合したあと、全員でアイリンクタウンの展望台に上がりました。ディズニーランドや市川市をほぼ全部見渡せる45階からの景色はすばらしかったです。そのあとは電車を乗りついで葛西臨海水族園に着き、集合写真撮影のあと館内を見学。海のいろいろな種類の魚やめずらしい生き物などを見ました。たくさんのマグロの泳ぐ姿にはびっくりでした。また、これを機会に仲良くなった友達もふえたようです。2学期にも秋の校外学習を予定しています。楽しみにして下さい。

